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Einwohnerfragestunde

Herr Borchert stellt seine Anfrage an die Stadt dar. Er hat beim Sachgebiet Grünanlagen die Fällung eines Baumes 
beantragt. Dieser Antrag ist abgelehnt worden. Der Ortschaftsrat wird sich die Situation vor Ort gegebenfalls gemeinsam 
mit dem Sachgebiet Grünanlagen ansehen. 
 
Herr Vesterling berichtet von der Reportage zum Winterberg im Fernsehen. Frau Dahlert wurde dabei nach Schierke 
eingeladen, wird aber vermutlich nicht kommen. Die Umlegung der Seilbahnführung wurde vorgestellt. Frau Dahlbert 
schiebt die Verantwortung auf andere Ministerien. Die Politik spricht allgemein immer von einem „Skigebiet“. Das ist 
nicht korrekt. Das Ganzjahresgebiet am Winterberg bietet viel mehr als nur Wintersport. 
Herr Jung möchte wissen, wer diese Entscheidungen zu damaligen Zeit getroffen hat, dass Gebiet aus dem 
Nationalpark herauszulösen und einen Waldtausch mit Ilsenburg vorzunehmen. Schon damals hätte man das FFH 
Gebiet zur touristischen Entwicklung aus dem Gebiet herauslösen müssen. 
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